大池中学校だより

四日市市立大池中学校 No. 18 令和3年1月21日 発行:校長

入試シーズンが始まりました

1月16日(土)の大橋学園(推薦・専願)をスタートに、私立高校の入学試験が始まりました。2月3日(水)・4日(木)には県立高校前期選抜も行われます。

毎年、若干の変更があります。メリノール学院が3年前に男女共学になったことに続き、 海星高校が来年度から男女共学になります。また、多くの高校で出願がウェブ出願となり ました。

さらに今年度はコロナ禍での入試ということで私立高校も県立高校もその対応に苦労しているようです。県立高校では当日の朝に「健康状態確認票」を提出します。もし、当日、 発熱など体調が悪いようであれば試験を受けることができません。追検査があるところもありますが、試験日に向けて体調を万全にしてほしいと思います。

3年生のみなさん、緊張しているとは思いますが、これまで頑張って勉強してきた成果を存分に発揮してきてください。大大夫! 大池中の先輩たちもみんな乗り越えてきました。君たちが乗り越えられないはずがない!! **頑張れ! 3年生!**

校長雑感 ~大学入学共通テストから思うこと~

先日、「大学入学共通テスト」が行われました。昨年までの「大学入試センター試験」が 廃止され新しくなったということなので、興味本位で(私の専門の)数学の問題をみてみ ました。

太郎さんと花子さんが対話する場面があってその内容から出題されるような問題や、資料やデータを基にその傾向などを考察する問題などが多くあって、昨年度までの傾向とはずいぶん変わったなというのが私の印象です。

どの問題も問題文が長くなって、受験生は読むのが大変だなと思いました。もっと言えば、読むのが苦手な生徒(国語が苦手な生徒?)は、問題の意味を理解するのに時間がかかって、数学を解く時間がなくなってしまうかも・・・と思いました。

新しいテストに変更したのは、これからの社会に必要とされる力は、「知識の量だけではなく、自ら問題を発見し、答えや新しい価値を生み出す力が重要になる。」ということから、 思考力や判断力、表現力をより重視した問題にかえたということです。

若者の活字離れが言われて久しいですが、大学入試が変わったからというだけではなく、 読解力、文章を読む力は今後ますます必要となってきそうです。小学生・中学生の頃から 文章に慣れることが大切です。やはり、子どもたちにはたくさんの文章(本)に出会って ほしいと思いました。

お知らせ

☆三泗小・中学校書写展覧会について

例年、四日市市文化会館で展覧会を行っていましたが、コロナのことで今年度は一般展示を中止し、ウェブ上での展示となりました。本校からも生徒代表作品が公開されますので、ぜひ、下記のアドレスからご覧いただけたらと思います。

【展示期間】 令和3年1月25日(月)9時 ~ 2月1日(月)17時

【アドレス】 三泗教育発表振興会ホームページ

https://sanshi-kyouiku-hs.com

☆三泗小・中学校美術展について

書写展覧会と同様に四日市市文化会館での一般展示は中止となり、ウェブ上での展示となりました。下記のアドレスからご覧いただけます。

【展示期間】 令和3年1月29日(金)9時 ~ 2月5日(金)17時

【アドレス】 三泗教育発表振興会ホームページ

https://sanshi-kyouiku-hs.com

なお、三泗中学校美術部作品展は下記のとおり一般展示が行われます。

【日 時】 令和3年1月22日(金)~1月26日(火) 9:00~16:30最終日は12時まで。1月25日(月)は休館日

【場 所】 四日市市文化会館 第3展示室

★ 部活動における感染防止対策の徹底について

三重県「緊急警戒宣言」を受け、市教育委員会から下記のとおり感染防止対策の指示がありましたのでご確認ください。

【期間】 令和3年1月15日(金)~2月7日(日)

【内容】

- (1) 校内のみの練習とし、他校との練習試合・合同練習等は行わない。
- (2) 活動にあたっては、日常の体調管理に加え、発熱等がなくても体調が気になると きには無理をせず練習を休むこと。
- (3) 期間中の各種大会やコンテスト等の開催は主催者の判断によるが、生徒・保護者の意向を尊重すること。